

**REFORMA ELECTORAL****Asambleas
informativas
de Morena**

Morena inició en Puebla las asambleas populares informativas de la [reforma electoral](#), con lo que busca hacer partícipe a los [ciudadanos](#) y “crear conciencia del tema”.

Ignacio Mier Velazco, coordinador de los diputados federales morenistas, afirmó que defenderán y debatirán ampliamente esta iniciativa para “garantizar una verdadera democracia, con órganos [electorales](#) menos costosos, más ciudadanos, y que los recursos ahorrados fortalezcan los programas sociales”.

Anunció las consultas y el debate sobre la [reforma electoral](#); el costo de la democracia; la integración del [INE](#); el número de senadores, diputados federales y locales y regidores. **Javier Divany**